

こんにちは



いつも仲良し三人組

間瀬 公子さん
久保 秀子さん
馬越 逸子さん

馬越さん 久保さん 間瀬さん

9月7日午後、りんごぴあで待っておられたお三方。マスクのせいでお顔はよく分からなければ、テーブルを挟んで座つただけで、明るい雰囲気が伝わってきます。

皆さんの出会いをお尋ねすると、乙川の病院で一緒に働いていた時期があったとのことでした。

間瀬さんが、りんりんの“生き活きサロン”のご飯づくりをするにあたり、久保さん、馬越さんを誘われたのだそう。

皆さん、同じ地区に住んでおられます。

現在、毎月の第1と第3木曜日がこの三人組の当番で、いつも20人分前後作ること。朝9時から支度にかかり、11時40分までかかるとも。お歳をお訊ねすると、昭和20年、21年、22年のお生まれ。「この歳の人たちは、責任感が強いんだよ」とおっしゃる。そして、何とかしなきゃ、と言う思いも強いのだそう。

お三方とも、手先が器用で、“やなべ小町”(小物づくり)にも行っていることです。

最近の、家庭内の殺人のニュースにも触れられ、何でもゲーム感覚なのかなあ、と憤慨。

ご自分たちの関係については、お互いに顔を見るとホッとする間柄なのと笑い合われる。

どうぞいつまでもお元気で。

お知らせ

ふくし相談窓口を開設しています

やなべふれあいセンターの喫茶コーナーにて、毎月第2木曜日13:30~15:00 ふくし相談窓口を開設しています。100円でコーヒーも飲めます、お気軽にお越しください。

りんりん担当 11/9、12/14、R6/1/11、3/14
瑞光の里担当 10/12、R6/2/8

NO.97

令和5年(2023)10月

発行／特定非営利活動法人 りんりん

半田市岩滑高山町5丁目4番地

TEL(0569)21-3646 FAX(0569)32-6623

<https://rinrin.or.jp/> E-mail npo@rinrin.or.jp



ありがとうございます
皆さまのあたたかいご支援がりんりんを支えています。

ご寄付ありがとうございます

石坂ハルナ 市野 裕子 伊藤 杉 文雄
杉山かよ子 水野由実子 みさわ精肉店 匿名
(株)パロー半田店 ファミリーマートやなべ高山店・岩滑西町店
Amazon「みんなで応援」プログラム 半田市社会福祉協議会
あいち子どもプロジェクト 愛知県民共済 じば工房
地域の方 (敬称略)

令和5年度賛助会員

市野 裕子 (敬称略)

りんりんのできごと



りんごクラブ

- 7月 みんなでランチ ・染物体験 ・陶芸教室1回目
キッчинカー“ブルーパピヨン”
8月 みんなでランチ ・陶芸教室2回目 ・さをり織り体験
りんご祭り ・名古屋市科学館へ遠足
9月 駄菓子屋さん ・矢勝川のゴミ拾い (gonの秋まつり)
★やなべっこ食堂 (子ども食堂毎月第一日曜日)
7月 三色丼 47食 ででむしファミリー 13世帯
8月 ケーキ寿司 33食 ででむしファミリー 8世帯
9月 焼肉丼 39食 ででむしファミリー 9世帯
★やなべ小町 (毎月第三土曜日)
7月 けん玉大会の景品作り 11名
8月 やなべっ子と一緒にマイ雑巾を作ろう 20名
9月 ごんの秋まつりの準備 10名

～ヘルパー研修会～

- 7月 普通救命講習 31名
8月 プライバシーの保護 資料配布
9月 虐待について 38名

多世代交流事業

	7月	8月	9月
生き活きサロン	38名	休み	71名
さをり織り	28名	41名	31名
絵手紙	11名	11名	11名

(R5/9月末現在)

会員数

賛助会員	利用会員	協力会員	合計
25名	38名	84名	147名

(R5/9月末現在)

特定非営利活動法人 りんりん



～りんりんにも ICT～

記録的に暑かった夏も終わり、やっと秋の気配を感じられる季節になりました。

5月から新型コロナウィルス感染症も5類に移行し、止まっていた活動も徐々に再開しました。赤ちゃん対象の“りんごぴあであそぼ”は7月から11月まで講座を開催しています。「ベビーマッサージ」「手形アート」「アルバムカフェ」またサロンでの食事も味わってもらいました。ママからは「こんなにゆっくり昼食を摂ることができ幸せ」「野菜中心でとても美味しくいただきました」などの感想を頂き2回目以降は予約が1分足らずで満員となる盛況ぶりです。この講座は

※1 東海ろうきん「NPO寄付システム」のご寄付で運営されています。

また、夏休みのりんごクラブでは、サロンで食事作りをして下さっている会員さんにお願いして、週1回「みんなでランチ」の昼食を提供しました。カレー・夏野菜の豚汁・ロコモコ丼・冷やしうどんなど毎回70食程度を提供し、今回は近所のお肉屋さんでコロッケや唐揚げも注文し、何とか乗り切る事ができました。高学年は低学年への指示や盛り付けを手伝ってくれ、たくましい姿をみることができました。卵アレルギーの1年生児童が「今日は卵がありますか?」と尋ねてきました。親御さんからは朝※2“コドモン”でそのようなコメントを確認していましたのできちんと自分から言ってくれたのだとほっこりした気持ちになりました。

りんりんデイサービスセンターでは8月からインスタグラムを始めました。昼食が好評のデイサービスですが、メニューを写真に撮ってアップしています。一人ひとりの食事形態に合わせ提供し、アンケートでも高評価を受けています。先日は入院中で全く食事がとれていない方に「御本人の好きな物を」との主治医からのご指示でメニューを変更したところ、少しづつ召し上がって頂けています。

物価の高騰で食材料費等もずいぶんと値上がりしています。サロンの食事代やデイサービスの食費も職員の努力で何とか値上げをせずにきています。下のQRコードからデイサービスのインスタグラムを見る事ができます。今日の昼食は何かな?と覗いていただけすると幸いです。今後もご支援よろしくお願ひいたします。

理事長 渡邊 千恵



※1 東海ろうきん「NPO寄付システム」東海労働金庫の預金者様の給料から毎月定額の寄付を頂くシステム

※2 コドモン：りんごクラブが導入している「子ども施設向けICTシステム」

半田商工会議所 優良従業員表彰

9月14日、半田市商工会議所において、「令和5年度、会員及び会員事業所優良従業員表彰式」が開催され、りんりんからは、倉田三代子さん、竹内嘉住子さんが表彰されました。おめでとうございます。お二人に感想を聞きました。

倉田三代子さん

友人のすすめで受講した3級ヘルパー講習の最終日に、りんりんのスタッフから声を掛けられたのが入会のきっかけです。介護保険制度が、はじまる以前のことです。

最初の訪問先での仕事は、ヘルパー二人体勢で行う寝たきりの方の身体介護でした。何も分からぬままいきなりの体験に戸惑い、援助後は疲労感も押し寄せましたが、常に臨機応変な対応を必要とする訪問介護の現場に、いつしか“やりがい”を見出していました。この仕事を続けて行きたいという思いが胸に広がりました。

訪問先で出会う利用者さんの傍らで、その方のかけがえのない人生に触れさせてもらえるのも、この仕事ならではです。自分では知り得ない、貴重な経験や智恵を教わることができました。

入会から、25年以上が経ちます。今まで仕事を続けることができたのは、周りの人たちの温かなサポートのおかげです。りんりんという良い職場にご縁をいただけたことに、感謝申し上げます。

竹内嘉住子さん

16年間病院の看護師をしていました。病院での看護の仕事は、患者さんが退院されたら終わりですが、その後のご様子のことがいつも気にかかっていました。それで訪問看護に携わったあと、りんりんでケアマネジャーとなりました。利用者さんがより快適に日常生活を送っていただけるようお医者様、ヘルパーさんや介護者の方と連携してサービスの計画を立てますが、そのサービスを利用者が喜んでさらに元気になってくださると、とても嬉しいしやりがいがあります。

また、利用者さんを取り巻く環境も大切です。すこしでも介護者さんの不安や悩みをお聴きしてお気持ちを楽にしていただきたいと心を碎いています。

りんりんに入って22年がたちました。これからも、自分の身体の続く限りこの仕事をやれたらと思っています。



倉田さんと竹内さん



久世市長さんと

日本福祉大学学生 サービスラーニング

日本福祉大学の学生さん3名がサービスラーニングに来ました。りんごクラブ(児童)、デイサービス(高齢者)、パン教室(障がい者支援)、さをり織り・やなべ小町(多世代交流)で5日間研修した感想です。

★小田 葵生さん

今回、りんりんでサービスラーニングを行わせて頂きました。学童保育、デイサービス、障がい者支援で、5日間という短い時間では経験する事の出来ないような体験をさせて頂き、自身の視野と価値観の広がりを感じることが出来ました。ありがとうございました。

★中島 里緒さん

5日間サービスラーニングを行い、最初は上手く利用者さんとコミュニケーションを取れるのか不安でしたが、職員の方々や利用者さんがとてもやさしく接してください、貴重な時間を過ごすことが出来ました。子どもから高齢者、障がいのある方、たくさんの方と関わらせて頂く中で新たな発見があり、将来福祉の分野で働くつもりの私にとって、とても視野が広がりました。ここで学んだことを次に繋げていきたいと思います。

★山盛真保心さん

活動をする中で利用者さんや職員の方々がとても生き生きしている姿を見ました。“地域に住む”すべての人々が社会とつながることができ、ひとりではない、と実感できる居場所が身近にあることの大切さを学びました。



デイサービスの盆踊り

8/31 りんりんデイサービスセンターで盆踊りを楽しみました。半田青山女性の会の皆さんと一緒にきました。

利用者さんたちは、手拍子を打ったり眺めたりしてるだけでも、とても楽しそうでした。



りんごクラブの夏休み



7/24.25 タイダイ染めをしたよ！ 真っ白なTシャツを好きに染めたよ！



7/2 かき氷キッチンカーが来たよ！暑い中で食べるかき氷は格別！



8/18 名古屋市科学館へバス2台で行ったよ！プラネタリウムの迫力に圧倒された！



陶芸教室の先生とお皿を作ったよ！
作成中～



8/25 りんご祭り！ 卒所生や友達も招待し、大賑わい！